

Liebe Eltern,

wie Sie wissen, liegt in Breckerfeld Schnee und die Wettervorhersage schließt die Bildung von Blitzeis über Nacht oder in den Morgenstunden nicht aus. Dennoch ist es der Schulleitung vor Ort nicht möglich, eigenständig den Präsenz-Unterricht auszusetzen.

Grundlage für die Entscheidungsfindung zum Ruhen des Präsenzbetriebs sind die Meldungen und Empfehlungen des Deutschen Wetterdienstes (DWD) an den Meldekopf der Bezirksregierung. Dieser informiert die Leitung der sogenannte regionale Koordinierungsgruppe Unwetter RKU über drohende Unwetter. Die RKU entscheidet nach Beratung durch das Dezernat 22, ob das Unwetter im Regierungsbezirk oder in Teilen davon einen geordneten Unterrichtsbetrieb ohne eine Gefährdung von Schülerinnen und Schülern zulässt.

Falls für morgen keine entsprechende Nachricht der Bezirksregierung eintrifft, findet regulärer Präsenzunterricht statt. Sollen Sie zu der Entscheidung gelangen, Ihrem Kind den Schulweg (per Bus) nicht zumuten zu wollen, akzeptiert die Schule Entschuldigungen vor Schulbeginn um 7:30 Uhr per E-Mail an krankmeldung@sekundarschule-breckerfeld.de. Diese Entschuldigung ersetzt zunächst einen Anruf im Sekretariat, eine schriftliche Entschuldigung ist dennoch bei Wiedererscheinen in der Schule immer nachzuliefern.

Im Falle des Eingangs einer entsprechenden Warnmeldung wird die Schule Sie zeitnah informieren, die Schule kurzfristig geschlossen und Unterricht auf Distanz angeboten.

Herzliche Grüße